

Fecha: 24-10-2024
Medio: El Observador
Supl.: El Observador
Tipo: Noticia general
Título: Preocupación provocó riña entre apoderados y estudiantes en Liceo Limache

Pág. : 4
Cm2: 144,7
VPE: \$ 196.830

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida

Preocupación provocó riña entre apoderados y estudiantes en Liceo Limache

Municipio anunció la presentación de acciones legales debido a las amenazas sufridas por funcionarios del establecimiento

Un altercado entre alumnas del Liceo Limache terminó por adquirir mayor connotación, este martes 22, cuando sus familias se sumaron a los actos de violencia. Además, información tergiversada comenzó a circular a través de redes sociales, causando preocupación en la comunidad.

Frente a ello, "El Observador" consultó al director del establecimiento, Gino Flores, quien confirmó que "nuestro liceo ha sido testigo de un episodio de violencia escolar entre apoderados y estudiantes del establecimiento".

"Ante lo cual agregó, hemos activado todos los protocolos contemplados en el Reglamento Interno y alineado con la normativa educacional vigente. Lamentamos profundamente que por redes sociales se esté desinformando a nuestra comunidad".

Y según pudo conocer nuestro medio, una de las alumnas involucradas habría

recibido un corte en la frente -en el borde del cuero cabelludo- propinado con un elemento de belleza, específicamente un delineador. Por tanto, no se habría tratado de un apuñalamiento.

RINA DEL LUNES 21

Por otro lado, según señaló el municipio, todo habría comenzado el día anterior: "El lunes 21 de octubre se registró una pelea entre dos alumnas al interior del establecimiento. Una de ellas resultó con lesiones menos graves (golpe en la cabeza)".

"En ese contexto -siguió-, los apoderados de ambas estudiantes fueron citados esta mañana (martes 22) en horarios diferidos para contener la situación e informar sobre las acciones de mediación y solución de conflictos que serán dispuestas".

Precisamente, "tras esa intervención, una de las apoderadas habría esperado e golpeado a una de las jóvenes involucradas en la pelea, lo que activó la presencia de Carabineros y Seguridad

Pública, quienes también habían sido maltratados".

Cabe destacar que, según el municipio, "la mujer fue detenida por funcionarios

de la policía uniformada y la estudiante agredida trasladada a constatar lesiones"

Y a lo anterior se sumaría que

"algunos adultos involucrados

habrían intimidado a profesores

y directivos".

Por eso, "el Departamento

de Educación del municipio

interpondrá una denuncia en el

Ministerio Público para que los hechos se investiguen, de modo de resguardar la integridad física de quienes habrían sido amenazados".